

Informationen zum Tischtennisschläger

Grundsätzlich gilt:

Wer viel Spaß an seinem Tischtennisschläger haben möchte, sollte ihn unbedingt immer gut pflegen.

Der Schläger besteht aus zwei Teilen: das Holz und die Beläge.

Holz

Da der Schaft/Griff sehr bruchempfindlich ist, kann jede Belastung auch zu Rissen führen. Dies hat zur Folge, dass das Holz bricht. Zu vermeiden ist deshalb, den Schläger fallen zu lassen. Auch ein Schlag auf die Tischkante kann zu Brüchen führen. Solange das Holz in Ordnung ist, muss es nicht gewechselt werden.

Beläge

Die Beläge sind sehr empfindlich!!! Deshalb sollten nach jeder Benutzung die Beläge gereinigt werden. Mit Wasser und einem Baumwollappen oder einem Schwamm mit einem Spezialreiniger, damit die fettigen Rückstände entfernt werden. Die Oberfläche ist sehr Wärme-, Kälte- und äußerst UV-empfindlich (Sonnenlicht).

Lagerung

Die Lagerung des Schlägers sollte immer in einer Schlägerhülle erfolgen. Außerdem ist es empfehlenswert, ihn nie im Freien zu verwenden!!! Die optimale Lagerung liegt bei zehn bis 25° C (**Vorsicht im Auto!**).

Solltet Ihr neue Beläge oder ein neues Holz benötigen, ist Euer erster Ansprechpartner Euer Jugendleiter Wolfgang und Stefan. Die beiden beraten Euch und entscheiden, welche Beläge und welches Holz zu Eurer Spielweise passen.

Natürlich sind für neue, interessierte Spielerinnen und Spieler ausreichend Schläger im Verein vorhanden. Diese können während der Trainingstage ausgeliehen werden.

Wolfgang und Stefan
März 2017